



CDMX: escala puja presupuestal...

• A Favor de lo Mejor celebra 25 años de promover mejores contenidos en la comunicación.

Desechada la constitucional; ahora, ¡la ilegal revancha!

Tras la comparecencia plagada de “medias verdades” y francas mentiras de la secretaria **Luz Elena González**, de Administración y Finanzas, ante el Congreso, nada parece más evidente que la discusión y el Presupuesto 2023 para la Ciudad de México entraron ya en una suerte de “camino oscuro y sinuoso” que, si bien deberá llevar a su aprobación antes del receso legislativo fijado para el 15 de diciembre, poco o nada positivo augura en lo que a mejorar la relación entre el gobierno de la impresentable **Claudia Sheinbaum**, la oposición política en Donceles, organismos autónomos o alcaldías “críticas”, por sólo citar algunos entes...

Y esto, porque, tal como adelantamos en nuestra colaboración del viernes relativa al tema –*CDMX: burda “manipulación” presupuestal*– en el exPalacio del Ayuntamiento se decidió una reducción ilegal del monto de recursos solicitados por el Legislativo hasta en más de 250 millones de pesos, y se impuso el criterio de limitar de manera “selectiva” la asignación presupuestal, elevando apenas la asignada a las administraciones controladas por la oposición –Benito Juárez, Hidalgo y Álvaro Obregón– y ampliarlo de manera evidente a las vinculadas al oficialismo –Tláhuac y Milpa Alta– o, incluso, a “sus cuates”, cual es el caso de Cuajimalpa o Azcapotzalco.

Hoy, cuando ante el pleno de la Cámara de Diputados comparezcan la subsecretaria de Egresos, **Bertha María Gómez**; el procurador fiscal, **Salvador Juárez Galicia**, y el tesorero para abordar, ya a detalle, los diversos apartados de la voluminosa y cuantiosa propuesta de gasto para la capital en 2023 –“hablamos de poco más de 248.000 millones de pesos”– es previ-

Se impuso el criterio de limitar de manera “selectiva” la asignación presupuestal, elevando apenas la de administraciones de oposición.

sible que se reactive la confrontación entre el gobierno de la regenta *eco* y el Congreso y ello complique un proceso que, insistamos, debería darse en un entorno de diálogo abierto y de cara a la ciudadanía... mismo que ahora simple y sencillamente no existe.

Habrà, pues, que estar muy atentos para ver el destino que finalmente se decida dar, vía imposición arbitraria o un diálogo constructivo entre pares, a los multimillonarios recursos que, finalmente, guste o no a algunos, es la ciudadanía quien los aporta vía el pago de impuestos y/o derechos, igual a nivel federal que capitalino y que, queremos pensar, debería ser también el principal beneficiado por la asignación que se haga de ellos. Veremos y le informaremos aquí mismo...



ASTERISCOS

* Auspiciado por el extinto **Lorenzo Servitje Sendra** y su hermano **Roberto**, la asociación A Favor de lo Mejor, que preside **Francisco González Garza**, celebra 25 años de promover mejores contenidos en la comunicación y buen uso de la tecnología e inauguró una nueva etapa, con **Ana María Olabuenaga**, expositora del nuevo contexto prevaleciente. Bien... * Luego de casi tres meses de haber sido nominado para el cargo, el queretano **Carlos Peñafiel Soto** fue confirmado por el Senado como nuevo embajador ante el gobierno de la República de Corea, tras haber dejado la misma posición que desde el inicio de la administración ocupaba ante República Dominicana...

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.